

## Feuerwehrfest in Eichhorn

Am Freitag den 2.5.2014 fand der Start in die Grillwürstelsaison statt. Das Eichhorner Feuerwehrfest war wieder an der Tagesordnung. Neben Grillkoteletts und vielen kalten Speisen gibt es in Eichhorn noch Würstel vom Holzkohlengrill. Eine besondere Spezialität sind die Mehlspeisen, die von der Ortsbevölkerung gespendet werden und bei vielen Gästen regen Anklang finden. Trotz des eher bescheidenen Wetters war das Fest gut besucht. Am Sonntag nach Mittag fand die Tombolaverlosung statt. Der Hauptpreis, ein 400,- EUR Thermengutschein ging an Mario Pausz aus Eichhorn. Die FF Eichhorn bedankt sich bei allen Helfern und Spendern der Tombolapreise.

